

Témoignages de consommateurs

## ou et comment ca va s'arreter....

Par [Profil supprimé](#) Posté le 6/02/2013 à 13:48

bonjour,

je pose les bases, j'ai 23ans, 7ans de toxicomanie,je prends aujourd'hui cannabis, hero,cc,exta,mdma....à différentes fréquences. Je cherche maintenant à changer de vie, à me détacher de tous sa.

Je pense que témoigner, raconter mon histoire m'aidera à démarrer ma rédemption....

Mon histoire ressemble à celle de beaucoup d'entre "nous" (usager des drogues). J'ai commencé le cannabis en seconde vers 16ans, c'était marrants..... Rapidement, en 1 an même pas, je me suis retrouvé à fumer quotidiennement au moin 5 pets par jours.....Cette habitude ne m'a jamais quitté, un jour un "ami" en galère que j'avais dépanner, n'a rien trouver de mieux que de me donner un exstasy....J'avais 20 ans,je m'étais toujours dit : "jamais de drogues dures.....jamais!" je l'ai pris en soirée, c'était fou...Un moment impressionnant!. L'envie de retrouver cette état de dingue m'a poussé à en reprendre.

J'étais donc toujours avec mes tamiens, mais maintenant je rajouter au moins toute les deux semaines une perche de drogue style exsta (2ou3) ou mdma (1gr en gobage) ou lsd/champi.....

Puis vient le tour de la CC, je métas dit "jamais de sniff, jamais!"

Puis j'ai finit par craquer et faire un rail....puis d'autre en soirée...

Le problème, c'est qu'une fois la "barrière" du sniff franchi, sa fait plus peur...

Et la, il y a 18moi, la mauvaise rencontre avec un mec pas top....toxico à l'heroine!Je goute, tout en me disant que si je tape cette barre je me mets dans une merde.

Je ne métas pas tromper, aujourd'hui ma vie est un immense bordel!

je jongle entre metha 40mg, subutex 10mg, heroin 2g suisse, anxiolytique, antidépresseur....avec bien sur mon tamien et mes soirée perches qui continues.....

Je n'arrive pas à m'en sortir, chaque jour est pire que le précédents, un peu plus dure...Sans parler du financier (1500euros/mois)...et je suis pourtant bien accompagné par la famille, les amis....

Alors je ne suis pas la pour faire des leçons, juste exposer mon exemple.

En espérant qu'il vous fera réfléchir pour ceux pour qui ce n'est pas trop tard...

Aujourd'hui je suis fatigué, je me demande ou et comment tous sa va s'arrêter...